

Ajedrez: Ucraniano Ivanchuk jugará torneo Capablanca en Cuba



La Habana, 17 abr (agencias) El Gran Maestro (GM), ucraniano, Vasily Ivanchuk, anunció su regreso a Cuba para participar en el torneo Capablanca que se disputará del 8 al 20 de junio próximo,

El jugador, quien formó parte de la lista de los diez mejores a nivel mundial, participará en la edición 51 del certamen ajedrecístico más viejo de América a disputarse en el balneario cubano de Varadero.

Ivanchuk, seis veces ganador del torneo entre 2005 y 2012, ocupa actualmente el puesto 35 en la clasificación mundial con 2.710 puntos. Es considerado no obstante como un serio rival en el Grupo Elite que reunirá a seis de los mejores ajedrecistas, de acuerdo con el criterio del comisionado nacional de ajedrez, Carlos Rivero.

El ucraniano se presentó hace dos años en el Capablanca con poca fortuna, pues apenas logró cuatro puntos en diez partidos, para terminar en el sexto y último puesto.

Ivanchuk tendrá entre sus rivales a los GM cubanos Leinier Domínguez (2.732) y Lázaro Bruzón (2.679). Se espera que el Grupo Elite disputado a dos vueltas lo completen el ruso Dmitry Andreikin (2.736), el

ucraniano Pavel Eljanov (2.765) y el israelí Boris Gelfand (2.740), aunque aún no hay confirmaciones de esos Grandes Maestros.

Andreikin y Eljanov terminaron segundo y tercero, en ese orden, durante el torneo del año pasado ganado por el GM chino Yu Yangyi.

Además del Grupo Elite se disputará el Premier integrado de manera cerrada por una decena de jugadores, así como el Abierto que tiene como finalidad desarrollar a jóvenes figuras.

El Torneo Memorial Capablanca nació en 1962, por iniciativa de "El Che" Guevara, con triunfo del argentino Miguel Najdorf, por delante de los rusos Boris Spassky, Vassily Smyslov y Lev Polugaevsky, entre otros.

Desde hace algunos años han vuelto a reunir a algunos de los mejores ajedrecistas del mundo como Ivanchuk, quien ganó la lid en 2005, 2006, 2007, 2010, 2011 y 2012.

El primero en repetir como triunfador fue el ex campeón del mundo, el ruso Vassily Smyslov.

Luego lo hicieron el sueco Ulf Andersson, el ítalo-argentino Carlos García Palermo, el ucraniano Alexander Schneider, el británico Anthony Miles y por último Ivanchuk, quien es el máximo ganador.

El ucraniano no ha podido romper la marca de rendimiento en el Capablanca que él mismo ostenta desde 2005, cuando tuvo una actuación de 2.829 puntos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/90750-ajedrez-ucraniano-ivanchuk-jugara-torneo-capablanca-en-cuba>



Radio Habana Cuba